

Informe Colección Primavera Verano 2020



"La grandeza de cuidar lo pequeño"

Mayoral, presente en el mercado desde hace más de 75 años, es líder del sector de moda infantil en la península ibérica y uno de los principales grupos especializados en Europa. Sus colecciones están pensadas para niños entre 0-16 años, ofreciendo un look completo: prendas de vestir, accesorios y calzado. El eslogan "Hace amigos" ha sido, y es, parte fundamental de la filosofía de Mayoral, que basa su éxito en ofrecer la mejor relación moda calidad-precio del mercado.



Colección Niña

La colección de niña para esta primavera-verano tiene una inspiración claramente urbana, llena de luz y color.

Explorando la belleza de la naturaleza, hemos querido hacer foco en estampados frescos y suaves apoyados en colores armónicos bañados por el sol, el resultado es alternativo y refrescante.

Los Gráficos y estampados son divertidos y de temática variada: safari y plantas acuáticas, geometría gráfica, flores de invernadero y fantasía náutica. También es variada la utilización de tejidos como el chambray, organzas, guipures, linos y popelines. Destacan tejanos de fantasía, cuadros delicados e impresiones florales.

Colección Niño

La colección de esta temporada está llena de colorido: los neutros son cálidos y van desde el arena hasta tonos más cromáticos como el ocre; diferentes tonos de amarillo y anaranjados combinan con el crudo, que es el "nuevo blanco"; el celeste y el marino cobran protagonismo esta campaña en todas las secciones; la tendencia flúor entra con fuerza y llena de vida la colección; y los tonos coral y verde lima aportan frescura y novedad.

El concepto de "prenda confortable" está presente en toda la colección, encontrando muchos pantalones con cinturas todo goma, patentes, cordones y tejidos muy suaves, prueba de la influencia del "sporty" en el resto de estilos como el "vestir" y el "sport chic", donde llevamos siluetas y prendas cada vez más relajadas.

La ropa deportiva se fusiona con la de la calle no solo en los detalles sino también en el concepto y en su utilidad.

En las secciones de baby y mini niño encontramos prendas "especiales" con lentejuelas reversibles, print lenticular o gráficas que brillan en la oscuridad, detalles pensados para que los pequeños de la casa tengan una experiencia divertida.

Como ya viene sucediendo en las últimas colecciones, la sostenibilidad también está presente en esta. Incluimos prendas con fibras de poliéster reciclado de plástico de los océanos para aportar nuestro granito de arena en la lucha por la conservación del planeta.

Mini Niña 2 a 9 Años



Mini Niña 2 a 9 Años



Junior Niña 8 a 16 Años



Junior Niña 8 a 16 Años





Mini Niño 2 a 9 Años



Mini Niño 2 a 9 Años



Junior Niño 8 a 16 Años



Junior Niño 8 a 16 Años



mayoral newborn

(0-18 meses)

Esta colección nos envuelve en la ternura y la dulzura que nos trasmite el aroma de nuestros bebés recién nacidos. Creando prendas confortables, frescas y tiernas como ranitas, conjuntos bombachos y peleles.

Esta temporada también presentamos una variada oferta pensada para "hermanitos mellizos", desarrollando el mismo estilo en diversos looks de niño y niña.

Es una colección pensada en todo tipo de mamis y papis, ofreciendo una gran oferta de prendas en diferentes estilos para vestir según requiera la ocasión. De manera que podemos encontrar familias de "recién nacido" con todos sus complementos de puericultura a juego; familias de "ceremonia"; las "clásicas" en rosa y cielo; estilos con un

toque más "actual" en punto confortable, colores más atrevidos y divertidas gráficas infantiles; un aire más elegante para "ocasiones especiales"; el "sport" para su día a día y conjuntos de baño para afrontar mejor el calor.

Como novedad ofrecemos una familia "unisex", pensando en esos padres que prefieren no saber si es niño o niña hasta el nacimiento de su bebé.

Todo apoyado en una gran variedad de irresistibles accesorios de regalo para el bebé. Con bolsos que cautivan por su estilo elegante y funcional, diseñados para hacer la vida más fácil.





Tallas: Primeros pasos 18-23 · Baby 19-25 · Mini 26-38

Creative Odyssey

Exploramos la conexión entre la cultura juvenil y la madurez alcanzada por la Generación Z.

Una paleta más veraniega gracias a una selección de tonos medios alegres que exploran una sensación de nostalgia de los años 80 por una cultura deportiva del Basket, Surf, Skate etc, desviada por el sol que recuerda a ciudades costeras

como Miami, Ciudad del Cabo y Sidney.

Los tejidos deportivos y los sintéticos de tacto gomoso mate tienen un papel clave en esta temática a la vez que actualizamos el denim y los algodones.

Time to Shine

La unión entre la artesanía bohemia romántica y una naturaleza marinera nos inspira para fusionar nuestros básicos y ampliar los conceptos de ceremonia.

Los tonos pálidos como el Pink Petunia, el Blanco Crema y el Rose Water señalan un cambio hacia los colores depurados y ligeramente clínicos mientras que los amarillos y naranjas tostados combinados con los azules costeros crean una historia de verano sólida.

Los metálicos añaden un toque nostálgico y son reflejo de una evolución en la influencia bohemia.

Shoes Creative Odyssey













Shoes Time To Shine













mayoral hace amigos

de esta publicación no podrán ser reproducidos ni comunicados públicamente en forma alguna sin la previa autorización por escrito de Mayoral Moda Infantil S.A.U. All rights reserved. Contents of this publication cannot be reproduced, distributed nor communicated publicly in any form without the written authorization of Mayoral Moda Infantil S.A.U.

mayoral.com